

BADMINTON CLUB DU LOING (BCL 77)

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE du 03 juillet 2020

Début de séance : 20h10 à l'espace Renoir de Bourron-Marlotte

Membres présents : Thierry Fukuhara, Didier Mazinghien, Michel Guiot, Marc Descaves

Adhérents présents : Thomas Guérin, Anthony Papin, Alain Payen, Marc Payen, Aurélien Bourgeois, Aymeric Dejaune, Christèle Roche et Denis Kerhervé.

Pouvoirs : Sophie Quedec et Philippe Poilane.

Représentants des mairies : Monsieur Christophe Colas pour Bourron et Madame Aurélie Cocu pour Moncourt

Le quorum est atteint pour tenir l'Assemblée Générale,

1) Bilan moral :

Nous comptons cette année 70 adhérents, dont 31 jeunes et 39 adultes.

Nous avons encore eu de bons résultats avec l'école de badminton. A noter, la très bonne ambiance de travail avec Benoit, qui a réussi à motiver les jeunes pour la réalisation du passage de plumes.

Au niveau des adultes, l'effectif augmente par rapport à l'année précédente. Il y a une bonne fréquentation du gymnase de Bourron en badminton loisir adulte sur le lundi et le mercredi. Nous saluons l'initiative prise par Marc Descaves pour avoir créé un groupe sur le réseau whatsapp qui a permis d'équilibrer les effectifs sur les deux gymnases pour le mercredi et ainsi occuper décemment les salles respectives.

En raison d'une fin de saison très perturbée sur le plan sportif par la fermeture des salles suite au covid19, le bureau a décidé de rembourser le dernier trimestre aux adhérents sur la part club, sous forme d'avoir sur leurs réinscriptions, la part licence n'étant pas remboursée par la ligue.

Au niveau des inscrits, 14 communes environnantes sont représentées. 25 jeunes sont inscrits à l'école de badminton et 6 sont inscrits en simple loisir le mercredi.

En raison du covid19, les passages de plume (blanche, jaune et verte) n'ont pu pas être finalisés et donc il n'y a aucune plume d'enregistrée au sein de Poona pour cette année mais la ligue nous laisse les acquis de l'an passé avec entre autre une étoile pour l'école de badminton.

Un grand bravo à deux jeunes qui ont brillé lors des trophées organisés par le département. Mélissa Kerhervé et Elouen Vavon qui ont tous deux gagné des finales. N'ayant pu poursuivre les deux étapes restantes pour cause de confinement, la fédération a déclaré la saison blanche donc les résultats ne sont pas pris en compte.

Annulation du tournoi de la fête du club et de la remise des trophées dû aux conditions sanitaires

2) Bilan financier :

Le bilan annonce un bénéfice de 935.10 €. (899.03 sur CC et 36.07 sur livret après rectification et compte réellement réalisé).

Pour des recettes d'un montant de 10 823.64 €, les dépenses se sont élevées à 9 924.61 €.

La vente de volants et raquettes représentent 325.00 €. Par ailleurs, nous avons vendu 10 raquettes.

Nous avons également reconduit notre partenariat avec Larde sports pour un volume de 100 tubes annuels. 50 en RSL rouge et 50 en Hybride nouveau cette année

Le budget du club est constitué exclusivement par les subventions des Mairies de Moncourt (600 €) et Bourrons (250 €), des cotisations des adhérents et de la vente de matériels.

Le budget du club, bénéficiaire, permet de garder les mêmes tarifs d'inscription que l'année précédente.

Les comptes peuvent être consultés par tous auprès de Michel.

Les bilans, moral et financier sont approuvés à l'unanimité.

3) Divers

Une demande de renouvellement des poteaux de badminton sur la salle de Bourron a été formulée de même que nous déplorons le mauvais entretien de cette salle ainsi que son éclairage défaillant (entendu par Christophe Colas attentif à ses imperfections)

Vu les conditions sanitaires imposées par la fédération française de badminton jusqu'au 11 juillet 2020 il est impossible de jouer sur le mois de juillet. De plus il faut que les salles soient nettoyées par les mairies suivant un protocole sanitaire très contraignant.

Une demande d'extension d'horaire est demandée sur le créneau du lundi sur le site de Bourron : heure d'ouverture 19h30 au lieu de 20h00

4) Perspectives pour la saison 2020-2021 :

Nous allons essayer de conserver le même nombre d'adhérents. Une solution ingénieuse a été trouvée pour que les mercredis il n'y ait plus un trop plein sur une salle et un vide sur l'autre par le biais de WhatsApp.

L'école de badminton sera reconduite par Benoit Imbert. On maintient les 28 séances sur l'année en tenant compte de la disponibilité de la salle et des adultes encadrant (cela peut varier en accord sur le contrat signé entre les deux parties)

Nous espérons garder les mêmes jeunes qui étaient bien motivés pour pouvoir conclure les passages de plume et accueillir des nouveaux qui seront toujours les bienvenus.

La fête du club est reconduite pour la remise des trophées aux enfants de l'école de badminton. Il va de soi que l'on maintient les « friandises de Noël » ainsi que la galette des rois toujours pour nos ados. On devrait cette année étendre les galettes des rois aux adultes.....

Budget 2020/2021 :

Le budget de 2020-2021 est fixé à 8 700 €. Les subventions de Moncourt et celles de Bourron sont égales à 0 pour pouvoir éviter d'avoir une trop grande avance en trésorerie en fin de saison et pouvoir également en demander lors de besoin utile pour le club et être ainsi plus crédible auprès des mairies concernées.

Une approche sur le tarif de poteaux de badminton sera faite pour un changement progressif de ceux qui se trouvent dans la salle de Bourron et qui appartiennent à la mairie de Bourron.

Compte tenu de l'avance en trésorerie le club décide de faire un geste envers ses adhérents qui se réinscrivent et diminue de 20€ leur cotisation en maintenant le même tarif que l'année précédente pour les nouveaux inscrits. (120 €/adultes, 80 € pour les ados et un supplément de 10 € pour les extérieurs).

5) Divers

Les créneaux horaires du lundi et mercredi sur les salles de Bourron et Moncourt restent inchangés. Concernant les créneaux du jeudi, vendredi et dimanche sur la salle de Moncourt, s'assurer d'avoir au moins un partenaire et demander les clés au bureau (il n'y a que deux clés personnalisées qui nous sont attribuées et on ne peut pas en avoir d'autre)

Nous espérons que la situation sanitaire s'améliorera afin que nous puissions reprendre en début de saison avec des conditions favorables à la pratique de notre sport.

6) Démission du bureau :

Démission de Thierry Fukuhara, président, Didier Mazinghien vice-président, Michel Guiot trésorier et de Marc Descaves membre actif.

7) Election du bureau

Se présentent : Thierry Fukuhara, Michel Guiot, Didier Mazinghien, Marc Descaves, Marc Payen, Aurélien Bourgeois, Christèle Roche, Aymeric Dejaune, Thomas Guérin,

Le bureau est élu à l'unanimité.

Une réunion sera prochainement fixée pour élire le bureau dans ses fonctions.

22H00 : la séance est levée suivie d'un pot d'amitié.